

Propriétés Sotheby's
Parisienne INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

135 m²

Réf. PP2-2990

2 400 000 €

Boulogne Billancourt

Maison à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face au Bois de Boulogne, à deux pas de la porte d'Auteuil, belle maison de ville à rénover dite « La Datcha » d'une surface habitable de 134,3 m² construite sur un terrain arboré de 550 m² bénéficiant d'une terrasse de 26,8 m². Ce bien se compose comme suit :En rez-de-chaussée, une entrée avec toilette invités, un séjour, un salon ouvrant sur la terrasse, une cuisine séparée ainsi qu'un bureau .Au premier étage, la partie nuit offre quatre chambres, une salle de bains avec toilettes et de nombreux rangements.En sous-sol, un ensemble de caves d'une surface totale de 33 m².

In front of the Bois de Boulogne and close to the Porte d'Auteuil, nice private mansion of 134,4 sq.m which needs to be renovated built on a 550 sq.m wooded garden plus a 26,8 sq.m terrace. This property enjoys on the ground floor an entrance with guest restroom, a living room, a lounge room opening onto the terrace, a separated kitchen room and an office room. On the first floor, the night part offers four bedrooms, a bathroom with restroom and many storage areas. The basement has a 33 sq.m reunited cellars.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY



Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY



Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY